

EINLADUNG zur Ausstellung

„Leidenschaft“ aus dem Zyklus Eros

Johannes Hickelsberger, Manfred Mikysek,
Wolfgang Peterl & Dieter Thomas Poindl

Eröffnung

Do., 11. Sept. 2014, 19 Uhr

durch Bgm. Christian Gepp

Musik: Jenny Bell

Im Anschluss laden wir zu einem kleinen Imbiss ein

Stadtsaal Korneuburg

Hauptplatz 31
2100 Korneuburg

Ausstellungstage:

Freitag, 12. Sept. 2014 von 11 bis 18 Uhr
Samstag, 13. Sept. 2014 von 13 bis 18 Uhr



Johannes Hickelsberger

Geboren 1959. Mitglied des österreichischen Ärzte-kunstvereins. „Brotberuf“ Arzt. Als Künstler Autodidakt, arbeitet mit Fotografie und digitalen Medien. Kunstrichtung **„Fotodigitaler Eklektizismus“** (Eklektizismus = Auswählen aus schon Vorhandenem, dieses uminterpretieren, in einen neuen Zusammenhang stellen, mit Neuem kombinieren.) *„Daraus entsteht ein kreativer Akt, der Neu- und Nachschöpfung zugleich ist“.*



mehr Info: www.art-eklekt.at

Wolfgang Peterl

Geboren 1955. Volksschule, 5 Jahre Gymnasium, höhere graphische Lehr- u. Versuchsanstalt, Abt. Repro-photographie/Lithographie. Der Mensch als Mittelpunkt seiner beruflichen Tätigkeit ist der Motor für Kreativität und Phantasie und daher auch Ausgangspunkt seiner künstlerischen Tätigkeit. Die Liebe zur Malerei ist im Gymnasium bei Prof. Arminio Rothstein (bekannt durch ORF Kindersendung „Habakuk“ Marionettentheater) entstanden. Bevorzugte Themen sind der Mensch und seine Umgebung. *„Mich fasziniert die unglaublich vielfältige Darstellungsmöglichkeit des Menschen und seines Körpers“.*



mehr Info: www.peterl-menschenart.at,



Manfred Mikysek

Der Autodidakt befasst sich seit 15 Jahren intensiv mit Acrylmalerei. Seine Reiseindrücke setzt der Journalist, Fotograf und Kommunikationstrainer in Akte, Portraits, Landschafts- und Tierdarstellungen um. Die Exotik Asiens, Afrikas und Amerikas sind Schwerpunkte seiner realistischen Acrylgemälde. *„Die Themen der Bilder sind vielfältig, sie mögen den Betrachter weltoffen und optimistisch stimmen“.*



mehr Info: www.facebook.com/manfred.mikysek

Dieter Poindl

Geboren 1966. Mitglied der Berufsvereinigung Bildender Künstler Österreichs. Ausstellungen im In- und Ausland seit 2004. Seine Werke spiegeln Gegenständliches ebenso wieder wie Modernes, Städte und Akt. Auch Auftragswerke, angefangen von Kapellen bis hin zur Polizei, gehören zu seinem Repertoire. Seine durch individuellen Einsatz von Farben und positiven Emotionen entstandenen Bilder sind voll von Dynamik und Energie. *„Nach der für mich bewegenden Entstehung fasziniert es mich, was andere Menschen in meinen Bildern sehen.“*



mehr Info: www.poindl.at,



Wir freuen uns auf Ihren/Deinen Besuch!